

PRESSEMITTEILUNG

## **Glasfaserausbau in Bad Grönenbach: LEONET mit zwei Infoabenden und Vermarktung**

**Deggendorf / Bad Grönenbach, 9. März 2023 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET plant Bad Grönenbach im Unterallgäu mit Glasfaser zu versorgen. Dazu haben die Gemeinde und LEONET Ende Januar eine Kooperationsvereinbarung unterzeichnet. Am 14. und 15. März jeweils um 19 Uhr veranstaltet das Unternehmen zwei Informationsabende für alle interessierten Bürger: innen. Bürgermeister Bernhard Kerler wird jeweils vor Ort sein und Grußworte sprechen.**

LEONET stellt am 14. März im Gasthof Adler im Kirchdorf Zell, Allgäuer Straße 27, und am 15. März im Postsaal in der Markstraße 10a die Einzelheiten zum Glasfaserausbau in Bad Grönenbach vor.

Insgesamt könnten alle 1.800 Haushalte und 220 Gewerbe im 5.700-Einwohner: innen-Kurort gigabitfähiges Internet erhalten. 1.000 Mbit/s im Download sollen künftig als Standard möglich sein – auf Wunsch auch mehr. Der Baubeginn ist für Ende 2023 / Anfang 2024 geplant. Die Bauzeit ist auf zwei Jahre angesetzt. Den Tiefbau verantwortet die Max Wild GmbH. Das Netz wird auch anderen Anbietern offenstehen.

„Wir wollen unseren Beitrag leisten, dass Bad Grönenbach nachhaltig und schnellstmöglich mit der Glasfaser-Technologie versorgt wird“, sagt Martin Naber, Vorstand der LEONET, zu den eigenwirtschaftlichen Plänen. Die öffentliche Hand schießt keine Subventionen zu. Das bedeutet: die Gemeinde spart sich im Vergleich zu einem staatlich geförderten Ausbau viel Zeit und sehr viel Geld. Voraussetzung: es müssen genügend Bürgerinnen und Bürger mitmachen.

LEONET startet am 14. März deswegen mit der elfwöchigen Vorvermarktung. Mitarbeiter:innen werden bis zum 2. Juni 2023 die Grönenbacherinnen und Grönenbacher zu Hause besuchen und beraten. Sie werden sich bei Bedarf ausweisen. Jeweils freitags werden zudem im Haus des Gastes, Marktplatz 5, gegenüber dem Rathaus im 1. Stock von 14 bis 18 Uhr Fragen beantwortet.

Die Gemeinde unterstützt das Vorhaben von LEONET, die Kommune mit Glasfaseranschlüssen auszustatten. Bürgermeister Bernhard Kerler sagt: „Ich empfehle allen Hausbesitzern, sich wenigstens einen Anschluss legen zu lassen. Glasfaser ist die Technologie der Zukunft und wir müssen als Standort attraktiv bleiben – für unsere Bürgerinnen und Bürger wie für unsere Gäste.“

Der Hausanschluss ist für Eigentümer:innen gratis, die mit LEONET einen Telefonie- und Internetvertrag unterzeichnen. Die ausschließliche Ausstattung der Immobilie mit einem zukunftsfähigen Glasfaser-Anschluss kostet 499 Euro; später



fällt der Standardpreis von 1.499 Euro an.

weitere Informationen: [leonet.de/bad-groenenbach](https://leonet.de/bad-groenenbach)

weitere Beratung: [service@leonet.de](mailto:service@leonet.de) oder: 0800 8045 845 oder über einen der Vertriebspartner der LEONET in Memmingen: edv-Krüger, Kalchstraße 26, 08331-9853 809 oder in Leutkirch: Der CAREcom Handy Shop, Marktstr. 13

## Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit über 13 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter: innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund: innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch 190 Kommunen in 20 Landkreisen. Die Netze könnten über 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

## Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle  
Leitung PR  
E-Mail: [wolfgang.woelfle@leonet.de](mailto:wolfgang.woelfle@leonet.de)

Christoph Oellers  
PR-Fachmann i.A. der LEONET AG  
E-Mail: [christoph.oellers.extern@leonet.de](mailto:christoph.oellers.extern@leonet.de)  
Mobil: +49 151 1881 5355